

Vierteljährliche Spendenübergabe der Sparkasse Amberg-Sulzbach

Amberg-Sulzbach

Großer Bahnhof war diesmal in der Sparkasse Amberg-Sulzbach bei der vierteljährlichen Spendenübergabe angesagt.

Viele Vereinsvertreter waren in die Räume der Sparkasse Sulzbach eingeladen.

Auch die Verwaltungsräte der Sparkasse, 1. Bürgermeister Michael Göth, Vorsitzender Landrat Richard Reisinger und 2. Bürgermeister Martin Preuß, in Vertretung für Oberbürgermeister Michael Cerny waren gekommen.

Dieter Meier, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Amberg, freute sich, fast 26.000 Euro an 27 Vereine und Institutionen übergeben zu können. Meier dankte den Anwesenden für ihr Engagement, „denn ohne Ihre ehrenamtliche Arbeit wäre die Stadt und der Landkreis gesellschaftlich sehr viel ärmer“, so der Sparkassenchef.

Über die Zuwendungen freuten sich im Bereich Sport:

DJK Ammerthal e.V., TV 1861 Amberg e.V., Handballclub Sulzbach-Rosenberg e.V., FC Großalbershof, SV Inter Bergsteig, TC Amberg am Schanzl, ERSC Amberg e.V., SV Loderhof/Sulzbach, 1. Bogenschützenclub e.V. TV Sulzbach-Rosenberg e.V., TuS Rosenberg e.V., SV Schwarz-Gelb Kauerhof, SC Germania Amberg e.V., FSV Gärbershof, DJK Amberg, TC Blau-Weiß Rosenberg

Kultur

Literaturarchiv Sulzbach-Rosenberg e.V., Verein der Freunde der Glyptothek Etsdorf Oberpfalz e.V., Historischer Verein Ebermannsdorf, Krippenfreunde Vilseck und Umgebung e.V.

Umwelt

Bayerischer Waldverein e.V., Kreisverband der Imker

Soziales

Kath. Frauenbund St. Marien, Gehörlosenverein Amberg-Sulzbach, Evangelisches Bildungswerk Oberpfalz, Elternschule Amberg e.V., Donum Vitae e.V.



Die Spendeneempfänger mit den Sparkassenvertretern und Verwaltungsräten

